

Dritte Bewerbung

Energie-Coaching gewünscht

BURGBERNHEIM (cs) – Die Teilnehmer für die zweite Runde stehen fest, nach einstimmigem Ratsbeschluss bewirbt sich Burgbernheim um Aufnahme in das Energie-Coaching-Programm in Runde drei. Dabei können bis zu fünf kommunale Gebäude auf ihre Energieeffizienz hin untersucht werden.

Das Programm geht aber weiter, unter anderem werden vor Ort umsetzbare Maßnahmen zum bewussteren Umgang mit Energie ausgearbeitet und eine Informationsveranstaltung für die Bevölkerung durchgeführt. Die Kosten für den Energiefachmann übernimmt der Freistaat.

Zu den Zielen des Programms Energie-Coaching-Basis zählt es, das Thema Energiewende auch in kleineren Gemeinden voranzubringen, entsprechend sollen die Potenziale für erneuerbare Energien besser genutzt werden. Sollte Burgbernheim den Sprung schaffen, käme die Förderung 2016 zum Tragen.